



**Le 1^{er} MAI,
ce n'est pas un jour banal,
Le 1^{er} MAI,
c'est la fête de tous les travailleurs !**

Le 1^{er} Mai peut et doit être une grande journée de mobilisation générale contre le pacte de responsabilité.

- ⇒ Exigeons une réponse aux besoins exprimés par la population.
- ⇒ Luttons contre cette politique d'austérité qui veut nous imposer des reculs sociaux importants.
- ⇒ Soyons nombreux pour gagner le droit au travail décent, reconnu et valorisé.
- ⇒ Exigeons une Europe solidaire qui développe les droits des salariés, leurs garanties, la démocratie sociale et assure des services publics de qualité.
- ⇒ Bâtissons ensemble un espoir, celui d'une répartition plus juste des richesses, celui d'une vie meilleure faite de justice sociale, de paix et de liberté.

Seul ou en famille, entre amis ou avec des collègues de travail, syndiqués ou non syndiqués, manifestons pour faire entendre notre volonté de justice sociale et notre détermination à offrir un avenir à nos jeunes.

**Le 1^{er} MAI 2014
Rendez-vous à 10h30
devant la Préfecture**